



LA OFICINA POSEE TODOS LOS SERVICIOS FINANCIEROS Y EVITARÁ QUE CLIENTES VIAJEN A TEMUCO

Autoridades inauguraron la nueva sucursal de BancoEstado frente a la plaza H. Neira

El alcalde, Roberto Neira, y la vicepresidenta de la entidad bancaria, Verónica Kunze, destacaron este importante avance para los habitantes de Labranza.

Una importante página de la historia de Labranza se escribió este miércoles 11 de junio, con la inauguración oficial de la primera sucursal bancaria de la localidad, que corresponde al BancoEstado, entidad que consolida su presencia en 31 de las 32 comunas de La Araucanía.

La ceremonia fue encabezada por la vicepresidenta de la entidad, Verónica Kunze Neubauer, junto al alcalde de Temuco, Roberto Neira, y el seremi de Hacienda, Ronald Kliebs.

Labranza no contaba hasta ahora con una oficina bancaria de estas características, lo que obligaba a sus habitantes a trasladarse hasta Temuco o incluso Nueva Imperial para realizar trámites básicos como el cobro de pensiones o la obtención de créditos. “Estamos muy contentos con esta inauguración, porque no es un simple banco: había personas que tenían que viajar para cobrar su pensión. Gracias a la sucursal hoy podrán realizar sus trámites en su propio macro sector”, destacó el alcalde Neira.

MARCHA BLANCA

La nueva oficina, que

comenzó a operar en diciembre pasado bajo un periodo de marcha blanca en avenida 1 Norte, frente a la plaza Heriberto Neira, fue inaugurada formalmente tras afinar todos los procesos técnicos y operativos. “Queríamos asegurarnos de que todo funcionara bien. Esta es una sucursal que ya lleva un par de meses operando, pero ahora ya está funcionando full, con todos los productos disponibles y con un equipo completamente instalado”, explicó la vicepresidenta Kunze

TODO EN UN SOLO LUGAR

La sucursal cuenta con cerca de 10 trabajadores, entre ejecutivos de atención a personas y asesores para microempresas, y está diseñada para ofrecer la gama completa de productos bancarios: cuentas corrientes y vista, créditos de consumo e hipotecarios, emisión de cartolas y certificados, reposición de tarjetas, asignación de claves, pago de productos, entre otros.

Además, dispone de dos dispositivos de autoservicio que operan las 24 horas del día: un cajero automático para

giros, depósitos y consultas, y un tótem interactivo con videollamadas a ejecutivos entre las 9:00 y las 18:00 horas. Verónica Kunze subrayó también el impacto que esta apertura tendrá para el desarrollo económico local. “Este banco no solo presta servicios financieros, también genera empleo. Aunque no sean muchos puestos, son nuevas oportunidades para la comunidad. Y a futuro pueden abrirse más, porque el banco está constantemente buscando personas con experiencia y también nuevos talentos”.

Asimismo, la presidenta de la entidad bancaria subrayó que esta sucursal de Labranza es un banco más, tal como los que existen en las principales ciudades

del país, por lo que se puede realizar todo tipo de trámite, lo que lo diferencia de una sucursal express y ya no será necesario que los clientes de Labranza viajen a otros lugares.

Con esta apertura, BancoEstado continúa su objetivo de mejorar el acceso a servicios financieros en territorios históricamente postergados.

La entidad estatal ya cuenta en la región con 151 cajeros automáticos, 2.747 puntos de atención de CajaVecina, cuatro oficinas de BancoEstado Express y un punto de atención Conecta, además de su presencia institucional en casi la totalidad de las comunas de La Araucanía.



El párroco de Labranza, Rodrigo Aguilar, procede a bendecir el nuevo edificio de la entidad bancaria.